

## 叙勲受章 おめでとうございます

高齢者叙勲／旭日単光章【地方自治功労】

### 関口 薫 さん(阿波山)

関口さんは昭和46年に桂村議会議員に初当選。副議長を2年間務め、5期20年間にわたり村政発展のためご尽力されました。

関口さんは、「こんな立派な勲章をいただけて大変うれしく思います。今後も、少しでも地域に貢献していきたい」と受章の喜びを語りました。



町内にお住まいの叙勲受章者の方で、広報紙へ掲載のご了解をいただける方は、下記までご連絡ください。  
連絡先 まちづくり戦略課 ☎029-288-3111 (内線223)

## 7 26 茨城県埋蔵文化財センター が開設されました

城里町立旧北方小学校の跡地に誘致した茨城県埋蔵文化財センター(愛称:いせきびあ茨城)の開設記念式典が執り行われました。

式典には、橋本昌県知事をはじめ、県と町の関係者が出席し、開設にご協力いただいた小山卓臣北方区長及び各自治会長へ、上遠野町長から感謝状が贈呈されました。

式典終了後、県内出土品の展示室や、出土した遺物を整理する作業室が一般公開されました。



## 8 3~5 「夏休み学習室」を開設

町教育委員会では今年度から、自主学習の場「夏休み学習室」をコミュニティセンター城里に開設しました。

3日間で延べ67名が参加し、夏休みの宿題等に各自取り組みました。

学習室での見守りなどには、城里町退職校長会の皆さんにボランティアとしてご協力いただきました。



## 7 21 茨城放送と災害時における 放送要請に関する協定を締結

災害が発生またはその恐れがあるときに、ラジオを使って災害時の情報をいち早く町民に伝えるため、株式会社茨城放送と本協定を締結しました。

協定締結に際し、町長は「災害発生時においてラジオは大変有用であり、本協定締結により災害への備えをより充実したものにできた。今後は災害発生時のみならず、多面的な連携を図っていきたい」と話しました。



## 8 10 宗次郎・ホロルコンサート 2016が開催されました

オカリナ奏者の宗次郎さんを招いて、コミュニティセンター城里でチャリティーコンサートが開催され、約460名の方が来場されました。

セレモニーでは、コンサートを主催した城北ライオンズクラブ三橋芳一会長より、城里町社会福祉協議会と株式会社茨城新聞社へチャリティーの収益金が手渡されました。収益金は、熊本地震救援金として役立てられます。

左から  
小林孝志教育長、茨城新聞社水戸支社藤枝智昭支社長、上遠野町長、城北ライオンズクラブ三橋芳一会長



## 8 12 ななかいの里生産研究部会が 町長を表敬訪問

ななかいの里生産研究部会が茨城県農業改革推進大会にて、ななかいの里コシヒカリへの取り組みが評価され、「最優秀賞」及び「茨城県知事賞」を受賞したことを報告しました。

ななかいの里生産研究部会は、安心・安全なお米を生産することを目的に設立されました。古滝初男部会長は、「今までの取り組みが評価され、非常に嬉しく思う。これからも多くの方に愛されるお米を作っていきたい」と受賞の喜びを語りました。



# しろさと七夕まつり

## 2016

7月22日、23日 / 旧石塚駅前通り

20年以上の歴史があるしろさと七夕まつり。歩行者天国になった駅前通りには七夕飾りが並び、まきもちや神輿巡行などが行われました。



盆踊り大会や、華やかなよさこい演舞で盛り上がったしろさとふるさとまつり。祭りの最後には、約1,500発の花火が夜空を彩りました。

8月20日 / 大桂公園

# しろさとふるさとまつり

